



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMUNICADO DE PRENSA

Página 1 de 2

ŠKODA OCTAVIA nominado al premio “Coche del año 2021”

- › La cuarta generación del superventas de ŠKODA, entre los siete finalistas para 2021
- › El jurado lo componen 60 periodistas especializados en el sector de la automoción, de 23 países europeos, con el número de miembros por país correspondiente al tamaño de cada mercado
- › Este premio anual de renombre internacional se entregó por primera vez en 1964

Mladá Boleslav, 11 de enero de 2021 - El nuevo ŠKODA OCTAVIA compite para sus próximos galardones internacionales. La cuarta generación del superventas de ŠKODA ha sido preseleccionada para la edición del prestigioso premio "Coche del año" de este año. De una selección de 29 coches nuevos lanzados a los mercados internacionales durante los últimos doce meses, el ŠKODA OCTAVIA ha llegado a la final. Aquí es donde los siete modelos restantes que han quedado finalistas se presentan ante un jurado internacional de expertos, compuesto por 60 periodistas especializados en el sector de la automoción de 23 países europeos. El premio anual se entregó por primera vez en 1964. El "Coche del año 2021" se anunciará el próximo 1 de marzo. Durante el último trimestre de 2020, el OCTAVIA ya fue reconocido con galardones en los principales mercados de exportación del [Reino Unido](#), [Austria](#), [Alemania](#) y [Suiza](#).

El premio "Coche del año", uno de los mayores galardones de la industria automovilística europea, se entregó por primera vez en 1964 y se gestiona desde nueve publicaciones automovilísticas distintas de nueve países europeos. Cada año, todos los nuevos modelos de vehículos disponibles en, por lo menos, cinco mercados europeos durante los doce meses previos a la votación pueden presentarse como candidatos al premio. Así, los competidores por el título de "Coche del año 2021" han sido 29 modelos de automóviles, de los que ahora han quedado siete finalistas, de acuerdo con la práctica establecida. Esta es la segunda vez que el ŠKODA OCTAVIA es preseleccionado, tras competir en la final con su tercera generación, en 2014. El jurado está compuesto por 60 periodistas automovilísticos de 23 países europeos, con el número de miembros por país correspondiente al tamaño de cada mercado: Alemania, Francia, Reino Unido, Italia y España están representados cada uno por seis miembros.

Con más de siete millones de vehículos producidos hasta la fecha, el ŠKODA OCTAVIA se entrega a más clientes que cualquier otro modelo producido por el fabricante checo. La novísima cuarta generación de este superventas es más económica y ecológica que nunca, ya que ŠKODA ofrece este modelo con una gama más amplia de motores que en cualquier otro momento de su historia. Está disponible en formato berlina y familiar COMBI, con eficientes motores de gasolina y diésel y versión de gas natural (GNC), así como tecnología híbrida enchufable e híbrida suave, y tracción delantera o en las cuatro ruedas. Su potencia varía entre los 81 kW (110 CV) y 180 kW (245 CV). En comparación con su predecesor, el nuevo OCTAVIA cuenta con un diseño más emotivo y dinámico, un interior aún más amplio y un confort superior, combinado con la máxima seguridad, activa y pasiva, y conectividad avanzada. Como todos los ŠKODA, también ofrece una funcionalidad excepcional, mejorada por muchos detalles ingeniosos.



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMUNICADO DE PRENSA

Página 2 de 2

El OCTAVIA ya fue galardonado con una gran cantidad de premios internacionales durante el año pasado. Sólo en el último trimestre de 2020, el nuevo OCTAVIA ganó cuatro prestigiosos premios en mercados de exportación clave: [Reino Unido](#), [Austria](#), [Alemania](#) y [Suiza](#).

En Reino Unido, el OCTAVIA ha sido reconocido como "Coche del año" por la revista "Auto Express" y ha ganado en la categoría "Compact Family Car" de los "Auto Express New Car Awards", mientras que el título de "Estate Car" ha sido para el OCTAVIA COMBI. En los premios "Coche del año" de la Asociación de Automóviles de Austria ARBÖ, el OCTAVIA ha ganado en la categoría "Medio", para vehículos con un precio entre 20.001 y 50.000 euros. Los premios "Auto Trophy 2020" de la revista automovilística alemana "Auto Zeitung", han otorgado al ŠKODA OCTAVIA un doble galardón: el del automóvil de importación favorito en la clase compacta y el de "Mejor automóvil deportivo compacto - Importaciones". En Suiza, los lectores y usuarios online de varias publicaciones, entre ellas "Schweizer Illustrierte" y "Blick", han encumbrado el OCTAVIA como "El automóvil favorito de Suiza en 2021". En junio de 2020, el modelo más vendido de ŠKODA ya había ocupado el primer lugar en las encuestas de los lectores de revistas alemanas como "Auto Bild Allrad" y "AUTO Straßenverkehr", siendo coronado como "Coche AWD del año" en la categoría de hasta 40.000 euros y "Coche familiar del año", en la categoría "Mejor diseño" para vehículos de hasta 25.000 euros.